

Ayer quedó abierta al público la exposición “Mujer e Infancia en la Cultura Diversa”

Escrito por Gabinete de Prensa

Miércoles, 21 de Marzo de 2018 11:36

Intervinieron en el acto, Vicenta Monge, presidenta de Tiemar, dando la bienvenida a los/as asistentes y agradeciendo la participación de Alberto Rojas en este proyecto que con su proyecto Paz en construcción desde 2002, viene haciendo una excelente labor con los centros educativos en los que se trabaja con sus reportajes fotográficos con perspectiva de género, agradeció a los colegios Ajei, Quintero y Playa Honda el trabajo realizado y la coordinación con el proyecto ICI.

Isabel Sosa, concejala de igualdad, por su parte agradeció el trabajo de Tiemar y de todas las personas que han hecho posible esta exposición especialmente al profesorado y alumnado, invitando a todos/as a visitar la exposición, y Hugo Rojas expuso su experiencia, la situación de los niños y niñas en las zonas bélicas y la importancia del trabajo en los centros educativos. El acto también contó también con la presencia de Alexis Tejera, concejal de obras y de la concejala de participación ciudadana María Dolores Fernández.